

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Generar recursos para su beneficio

Presta UNACH servicios de evaluación a organismos estatales y federales

Derivado de la calidad de sus académicos, así como por contar con el personal y las instalaciones necesarias, la Universidad Autónoma de Chiapas es hoy en día una institución que brinda los servicios de evaluación y seguimiento de los trabajos y acciones que instancias estatales y federales llevan a cabo.

Sobre el tema, el rector de la UNACH, Jaime Valls Esponda, expuso que durante este año, la Máxima Casa de Estudios consolidó su presencia en este ámbito que genera recursos en beneficio de la institución al ser contratados sus servicios por Petróleos Mexicanos (PEMEX) y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

"De igual forma se ha trabajado con la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), la Secretaría de Economía del Estado y Financiera Rural, entre otras", puntualizó.

El rector Valls Esponda, dijo que una mención aparte merece el desempeño que como institución lleva a cabo la Universidad en la zona Norte de la entidad, donde ofrece los servicios como Acreditado Ambiental por la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), en temas de desarrollo sustentable.

Por otra parte, al hablar sobre la calidad académica de la Universidad, destacó que actualmente ocho programas de posgrado están reconocidos por el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, entre los que se encuentran un Doctorado, cuatro Maestrías y tres Especialidades.

"Este hecho, sin precedente, nos ubica como la Universidad que ofrece el mayor número de posgrados de calidad en la historia de instituciones de educación superior en el estado", acotó.

Por último, remarcó que con apego a las necesidades de la entidad y del interés de la sociedad, la UNACH posee en la actualidad una amplia oferta educativa y de servicios, que se encuentra en permanente actualización y crecimiento, atendiendo en promedio semestralmente a una población estudiantil que supera los 20 mil alumnos.